



井田川小学校 学校だより

令和3年 11月 17日 No.10

【教育目標】
豊かな心を持ち、
自ら考え、
たくましく生きる
子どもの育成

除草作業 地域の方々にご協力いただきました

10月27日(水), マイタウン井田川まちづくり委員会の方々に, 運動場のまわり, 校舎のまわり等, さまざまな箇所の除草作業をしていただきました。今回は, PTAの役員の方々も参加していただき, 30名ほどのの方々にお世話になりました。

運動会の後ではありますが, いつものように刈った草は, 山のようにになりました。他にも植木の剪定や正門近くの清掃, 木の枝を切ったり, プールサイドの草を刈ったりしてくださり, さまざまな箇所をきれいにしてくださいました。

参加いただきました皆様に, 厚くお礼申し上げます。



さつまいもほり 1・2年生

10月29日(金), 農業委員, JA 鈴鹿の方々にお世話になり, さつまいもほりを行いました。さつまいもほりまでに, 農業委員の方々が, 周囲の草を刈ったり, つるを切ったり, マルチをとったりなど, 子どもたちが掘りやすいように準備してくださいました。はじめに, JA 鈴鹿の方に掘り方のご指導をいただき, そのあと, 子どもたちは, 農業委員さんに助けをいただきながら, 土の中から出てきた(紅あずまと鳴門金時)をがんばって収穫することができました。



3・4年生 社会科ゲストティーチャー

11月1日(月), 3年社会科「安全な暮らし」, 4年社会科「自然災害から人々を守る活動」につなげて, 地域の元消防団員の方から, 地域の昔のことについて, お話をいただきました。3年生は, 昔の道具で消火活動に使用した人力ポンプについて, 使い方等を教えていただきました。大正から昭和にかけて使用され, 当時は消火活動を大切な道具であり, 各町に1台ずつあったこと等を学びました。4年生は, 昭和49年の井田川地区の水害で, 和泉橋が決壊したことやその後の復興について教えていただきました。地域の方に, 地域のことを通して教えていただくお話には, 地域の子どもたちへの思いが込められていました。



授業研究

～聴き合い、伝え合い、主体的に学ぶ子どもをめざして～
4年生 算数科の授業研究 「計算のきまり」

本校では、「聴き合い、伝え合い、主体的に学ぶ子どもをめざして」を研究主題として、算数科の授業を通して校内研修を進め、授業改善に取り組んでいます。10月26日(火)、4年生で研究授業を行いました。今回は、ひし形に並んだドットの数(25個)の求め方を各自で考え、それぞれの考えをみんなで考えました。その結果として、複数のかけ算の式を1つに表すことができること、式から考え方がわかることを学びました。



単級学級交流会 5年生

11月1日(月)、鈴鹿青少年センターにて、二度の延期となりました単級学級交流会が行われ、5年生が参加しました。感染症対策で、今年度も飯盒炊飯、宿泊はかなわず、日帰りとなりましたが、ウォークラリー、焼き杉体験、キャンプファイヤーを経験することができました。椿小学校、庄内小学校、深伊沢小学校の5年生との交流があり、思い出の1日となりました。



修学旅行 6年生

11月4日(木)・5日(金)二日間天候に恵まれ、屋内外での活動を十分に行うことができました。初体験の子どもたちが多かったシーカヤックと海女さんのお話、干物づくりは、訪問地志摩市ならではの体験でした。まさに、三重県の魅力を再発見することができました。また、今年度も班行動を中心とした修学旅行となり、貴重な経験となりました。



卒業記念樹について



職員室の前に、昭和57年3月卒業を記念して植樹された「もっこく」の木があります。一昨年から様子を見てきましたが、残念ながら、枯れてしまいました。伐採を検討しておりますので、関係者の方々に伐採に関してご意見がございましたら、学校まで連絡をいただければ有難いと思っております。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。